

## Ils ont fait le Ceo-Mag en 2001 !

Ils sont récompensés !

Par ordre alphabétique	Nombre de pages	à 1,50 euro / page	Réduction à valoir sur l'adhésion 2002
Roger Barbier	17	25,50	Ceo-Mag + 4 disquettes Gratuits
Thierry & Xavier Bestel	11	16,50	Ceo-Mag
Jean Boileau	2	voir (1)	Ceo-Mag + 4 disquettes Gratuits
Luc Buisson	1	1,50	1,50 Euro
André Chéramy	139	208,50	Ceo-Mag + 4 disquettes Gratuits
Laurent Chiacchiérini	2	voir (2)	Ceo-Mag + 4 disquettes Gratuits
Jérôme Debrune	9	13,50	Ceo-Mag
Alain Dosi	1	1,50	1,50 euro
Fabrice Francès	33	49,5	Ceo-Mag + 4 disquettes Gratuits
Grégory Guazzelli	2	3,00	3,00 euros
Simon Guyart	13	19,50	Ceo-Mag
André Majorel	1	1,50	1,50 euro
Philippe Montegnie	1	1,50	1,50 euro
Dominique Pessan	50	75,00	Ceo-Mag + 4 disquettes Gratuits
Mickaël Pointier	19	28,50	Ceo-Mag + 4 disquettes Gratuits
François Schuler	6	9,00	9,00 euros
Claude Sittler	43	64,50	Ceo-Mag + 4 disquettes Gratuits
Alain Weber	4	Voir (3)	Ceo-Mag + 4 disquettes Gratuits

Le tableau ci-dessus appelle quelques commentaires. Le traditionnel barème “une page = 1,50 euro de réduction” a le mérite d’être “carré”, mais ce tarif est bien dérisoire et sert tout juste à «marquer le coup».

- (1) Comme toujours, notre président a été sur la brèche en permanence pour aider et dépanner les Oriciens en peine. Il assure en outre la VPC et la diffusion des disquettes trimestrielles Sedoric.
- (2) L’adhésion de Laurent, dernier des membres fondateurs du CEO, est statutairement gratuite.
- (3) Alain assure la lourde tâche de la duplication et de la diffusion du Ceo-Mag.

Merci à tous ceux, qui ont également participé à la vie du CEO en écrivant de bien beaux programmes, en développant le “hard”, en fournissant des documents ou des réponses aux questions posées, merci à ceux qui n’ont pas ménagé leur temps pour dépanner les autres d’une manière où d’une autre, à ceux qui ont participé aux visus, à ceux qui entretiennent une page sur le web. Il y a mille manières d’être actif, ne restez pas sur la touche ! Merci à ceux qui en 2001 ont franchi le pas et se sont «risqués» à nous envoyer leur contribution, souvent avec beaucoup trop de timidité et de modestie. Je ne me risque pas à tenter de dresser la longue liste de tous ces membres actifs, environ une vingtaine, de peur d’en oublier un ou deux.

André Chéramy